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Madame, Monsieur,
Dans le bulletin de l’an passé, 
nous avions consacré la page 
centrale à l’épidémie du 
COVID19. En espérant que ce 
virus soit bientôt éradiqué, j’ai 
une pensée pour les familles qui 
ont été touchées par ce fléau.
Notre équipe a géré la situation 
du mieux possible, notamment 
dans la complexité de 
l’organisation autour de l’école. 
Je profite de ces lignes pour 
remercier mes collègues de 
l’équipe municipale ainsi que le 
personnel communal pour leur 
implication efficace. 
Cette pandémie aura eu 
un coût non négligeable 
pour notre commune avec 
l’achat de masques, de 
gel hydro-alcoolique et les 
frais supplémentaires liés 
aux nouvelles organisations 
imposées autour de l’école, tout 
cela pour un montant de plus de 
25 000 €.

Notre collègue Serge Jeandrot 
a souhaité, pour des raisons 
personnelles et professionnelles, 
arrêter son mandat d’élu au 
printemps 2021. Je le remercie 
vivement pour le travail qu’il 
a accompli pendant cette 
année passée au service des 
gargomançois. Il est désormais 
remplacé par Jocelyne Faure, 
20ème sur notre liste lors des 
dernières élections municipales. 
Notre équipe a été sollicitée 
aussi pour l’organisation des 
élections départementales et 
régionales. Je tiens à remercier 
les élus et les bénévoles qui ont 
répondu présents lors de ces 
deux dimanches de juin.

De nombreux travaux sont 
achevés, ou sont en cours, 
sur la commune, vous les 
découvrirez dans ce bulletin. 
Je voudrais mettre en exergue 
ici notre souci permanent de 
recherche de financements dans 

l’élaboration des dossiers. Deux 
exemples, des subventions ont 
été obtenues pour les fenêtres 
de l’école financées à 80% et le 
terrain de foot financé à 70%.

Nous avions évoqué la 
présence éventuelle de policiers 
municipaux dans notre village. 
Les échanges avec la mairie 
de Firminy ont été fructueux 
et une convention sera 
passée rapidement pour qu’à 
l’automne, une équipe de deux 
agents vienne régulièrement à 
Saint-Maurice-en-Gourgois.
Leurs missions seront celles 
d’une police municipale en 
lien étroit avec les services de 
gendarmerie. Ils seront plus 
particulièrement sensibilisés aux 
problèmes de stationnement 
anarchique, et aussi au 
respect des places “bleues“ à 
stationnement limité, vers la 
boulangerie. Pour répondre à 
ces directives, vous trouverez ci-
joint un disque de stationnement 
au logo de la commune.

Et toujours dans cet esprit de 
mieux vous informer, le site 
internet de la commune aura 
une nouvelle configuration 
dès l’an prochain et vous avez 
toujours la possibilité, en 
téléchargeant ILLIWAPP, de 
suivre les informations sur les 
travaux, la circulation…

En fonction de l’évolution de la 
crise sanitaire, les associations 
essaieront de reprendre peu 
à peu leurs activités, un grand 
merci à tous les bénévoles. Cela 
va permettre de se rencontrer, 
retisser du lien social et re-
trouver un mode de vie fait 
d’échanges et de convivialité.

Vous souhaitant une bonne 
lecture de ce bulletin 
d’informations municipales.

Le maire, Bernard Bonnet

Le mot du Maire
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MARPA Appel aux dons
Un appel aux dons est lancé en septembre 
en direction de la population et des entre-
prises qui le souhaitent, pour soutenir finan-
cièrement l’association de la MARPA et ainsi 
contribuer l’amélioration du cadre de vie des 
résidents . 

L’association est agréée et les dons pourront 
profiter d’une réduction d’impôts au titre des 
articles de loi 2001 et 238bis du CGI

Beaucoup de choses se sont passées.
Le projet était en sommeil depuis le dépôt du 
permis de construire à l’été 2020.
Mais beaucoup de choses se sont passées. 

Tout d’abord l’étude par les services 
administratifs du permis de construire a 
débouché sur un accord à l’automne 2020. 

La Société « Bâtir et Loger » a ensuite procédé 
aux appels d’offre pour les différents lots de 
la construction définis avec l’architecte. Un 
géomètre est passé pour le bornage du terrain 
qui sera dédié à la MARPA et l’implantation du 
bâtiment. Il a fallu ensuite régulariser la situation 
auprès du notaire car certaines parcelles étaient 
propriété de la mairie, d’autres du CCAS. Les 
parcelles ont toutes été transférées au CCAS.

Une étude de sols a été faite et les niveaux 
étudiés pour prévoir les écoulements des eaux 
usées et pluviales.
Les arbres qui se trouvaient le long du terrain à 
l’Est ont été coupés car ils étaient gênants et les 
souches évacuées. Les arbres seront remplacés 
à la fin du chantier par l’implantation d’une haie. 

Tous les travaux préliminaires sont maintenant 
terminés.

Le chantier pour la construction propre du 
bâtiment a débuté en juin. Une grue sera 
installée en septembre à côté du bâtiment des 
Kinés. 

Les réunions de chantier avec l’architecte, Bâtir 
et Loger, les entreprises, en présence d’élus et 
des membres de l’association, permettent un 
suivi rigoureux de l’avancement des travaux.

Parallèlement une commission aménagement 
s’est réunie plusieurs fois, l’objectif étant 
d’établir des devis afin d’obtenir des subventions 
pour le matériel. 

Plusieurs réunions ont été nécessaires entre 
les membres de l’association, des personnes 
volontaires intéressées par le projet, Mme 
RIOU de la MSA et un cuisiniste pour étudier et 
prévoir l’aménagement de la cuisine. Il est très 
important de respecter les règles d’implantation 
et les normes d’hygiène. 

Depuis juin, la commission travaille sur 
l’aménagement intérieur des différentes pièces 
:  bureau de la référente, salles du personnel et 
parties communes (salle à manger, salons de 
repos, salle d’animation), et un appartement 
d’accueil temporaire. Nous avons demandé des 
devis à des fournisseurs de mobilier, spécialisés 
dans l’aménagement des établissements 
accueillant des personnes âgées.

Le projet avance de façon concrète, les travaux 
devraient durer un peu plus d’un an.
La circulation et le stationnement vers le 
bâtiment des Kinés sont plus difficiles pendant 
le temps des travaux. Nous vous prions de nous 
excuser et demandons à tous de l’indulgence, 
de la patience et de la prudence.

Point sur l’avancement de la Maison d’Accueil
et de Résidence pour l’Autonomie

MARPA
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Travaux

Huisseries extérieures 
École primaire
Pour une meilleure insonorisation
et surtout pour des économies d’énergie 
en luttant contre la déperdition de chaleur, 
la commune a fait changer plus de 72 
fenêtres et portes à l’école primaire ainsi 
que 3 portes à la mairie pour un montant de 
141 180 € dont 74 000 € de subvention du 
département, avec son plan de relance et 43 
300 € de l’état.

Câblage
de l’école primaire
Saint-Etienne Métropole a attribué une dotation de 10 000 € à Saint-Maurice-en-Gourgois, à laquelle 
s’ajoute une subvention de 6 838 € de la région, afin d’acquérir ordinateurs et vidéo-projecteurs pour 
l’école des Marronniers. La commune a fait câbler toutes les classes et les a reliées dans 
une « baie de brassage » pour un coût total de 23 500 €.

Signalétique
Péri-scolaire et Cantine
Des signalétiques indiquant la cantine et le péri-scolaire 
ont été installées par l’entreprise “SIGN CONCEPT“ 
pour un montant de 2 472 €.

Autres Travaux
de revêtement
A venir 
@ Route de Gland :
93 000 € dont 23 500 € 
d’aides du département 
et 68 000 € de Saint-Etienne 
Métropole par son plan de relance.

@ Une partie de la route de Gabelon :
30 000 €

Réalisés
@ Bande de roulement de la traversée du 
bourg, du rond point des trois routes à la 
ferme Berthet : Prise en charge par Saint-
Etienne Métropole.
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Espace Associatif
Sur le précédent bulletin, nous vous 
annoncions la 2ème phase des travaux pour les 
mois à venir. Cette nouvelle étape a été franchie 
et la “salle Roger Barnier“, dont l’inauguration n’a 
pas pu se faire à cause de la COVID, est terminée.
Cette salle, comme la salle “François Jourget“ du 
rez-de-chaussée, servira aux associations de St 
Maurice-en-Gourgois, les réservations et prises de 
clefs se faisant en mairie.

La commune compte sur le civisme des futurs occupants pour que les lieux restent toujours en bon état, 
le ménage étant prévu de façon hebdomadaire et plus  occasionnellement si nécessaire. Une signalétique 
a été installée par les employés municipaux au dessus de la porte d’entrée.

Carrefour des Trois routes
Pour faire suite à la mise en place du service des bus STAS
à Saint-Maurice-en-Gourgois en 2020, l’aménagement du rond-point s’est 
concrétisé en février 2021. Un réseau séparatif entre les eaux de pluie et les 
eaux usées a été créé afin de soulager la station d’épuration de Chabannes, 
qui recevait à tort les eaux pluviales. Ces deux chantiers ont été pris en charge 
par Saint-Etienne Métropole.
Dans la continuité ont eu lieu les travaux d’aménagement définitifs du rond-
point des trois routes. Des trottoirs ont été créés ou redimensionnés afin de 
sécuriser le passage des usagers des bus, en grande majorité des enfants. 
Nous espérons également un ralentissement des véhicules à l’entrée du 
village, Route de Rozier et Route de Saint-Bonnet !
Le coût pour la commune a été de 68 000 € TTC.

Travaux suite
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Travaux

Cimetière
Depuis quelques années, le choix de 
la crémation se développe.
Dans un souci de satisfaire nos concitoyens, 
la commune a enrichi le columbarium de 
douze nouveaux espaces de réception 
des urnes funéraires, pour un montant de 
6270 €. 
Mais l’inhumation reste possible et 
la commune a confié le démontage 
des quelques concessions reprises, à 
l’entreprise de marbrerie “Laveille-Quet“ 
pour un montant de 7 490 €.

Terrain de foot
Le terrain de foot était devenu totalement inadapté à la pratique de ce sport.
La commune souhaitait offrir un maximum de confort aux sportifs en transformant le stade et le 
but est atteint avec l’acquisition d’une pelouse synthétique. Les travaux ont débuté le 25 mai 2021 
et devraient se terminer en septembre 2021 pour un montant total de 582 000 €. Les subventions 
accordées par l’état, la région et Saint-Etienne Métropole se sont élevées à 70% du coût total.
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Afin de renouer avec la tradition il pourrait avoir lieu courant 
octobre 2021 si la situation sanitaire évolue favorablement.

Pour assister à ce repas il convient d’être âgé d’au moins 70 
ans, d’habiter sur la commune de Saint Maurice en Gourgois 
en résidence principale ou en résidence secondaire.

Une invitation vous sera adressée courant
septembre par le C.C.A.S.

Toutefois si vous ne recevez pas cette invitation,
merci de bien vouloir contacter la mairie

au 04 77 50 30 12.

RLPi
Règlement Local de la Publicité Intercommunale
Le RLPi est un document de planification ayant pour objet 
la mise en valeur de l’environnement et du cadre de vie à 
l’égard des nuisances publicitaires. Il a pour objet l’adaptation 
du RNP (état) à une échelle inter-communale. Ce document 
est en cours d’élaboration et devrait être mis en vigueur dès 
l’automne 2022.
Le principe fondamental de la réglementation est que :

La publicité et les pré-enseignes  sont interdites hors 
agglomération (article L581-7 du code   de l’environnement). 
Sauf une exception pour les pré-enseignes dérogatoires qui 
concernent les activités en relation avec la fabrication ou 
la vente de produits du terroir par des entreprises locales 
(vente à la ferme).   
Les activités culturelles et les monuments historiques ouverts 
à la visite.

 Les enseignes  ne sont jamais interdites (en agglomération 
ou hors agglomération) mais sont encadrées.

Toutes les demandes de déclarations et autorisations sont à 
déposer en mairie en utilisant le formulaire « cerfa » prévu à 
cet effet.

Informations

Repas des Ainés
Il n’a pas pu avoir lieu en 2020.

Conciliateur
De Justice

Monsieur Claude Berthier 
Conciliateur de justice
tient ses permanences

dans les locaux de
France Service

à St-Bonnet le Château
les 3èmes mercredi du mois

sur rendez-vous.
A prendre au 04 77 50 14 30
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Les adhérents 
du club AFV
(Alpines Forez Velay)
Tous passionnés de voiture 
anciennes, en majorité des 
Renault, seront à St-Maurice 
en septembre pour le départ 
de leur 23ème édition de la 
randonnée des airelles.

Informations

Tri Sélectif
Pour être toujours plus performant
sur le tri sélectif, Saint-Etienne Métropole livre à chaque habitation un bac jaune. 
Petit à petit, les containers collectifs seront amenés à disparaître.

Recyclez vos masques
En 2020, c’est plus de 13 milliards de masques
à usage unique qui ont été utilisés d’où la nécessité de créer une 
filière de recyclage.

Pour des raisons évidentes de sécurité, ils ne doivent absolument 
pas être mis dans les bacs jaune de tri sélectif, un bac de collecte 
est à votre disposition dans le hall d’entrée de la mairie.

Cinq partenaires industriels gèrent la collecte de ces masques et 
leurs divers traitements pour qu’à la fin ils deviennent des T-SHIRTS 
éco-responsables, légers, hypo-allergéniques et anti-transpirants.

C’est mieux que de retrouver ces masques dans les fossés….
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Environnement

Les Frelons Asiatiques
Apprenez à les reconnaître.

Disparitions inquiétantes
AVIS DE RECHERCHE...
Nos fleurs quittent régulièrement leur bac pour une destination inconnue 
et ne reviennent pas : fugue ou disparition inquiétante…?
Partagez et si, par hasard, vous les voyez, demandez leur de vite revenir…
Il en va de la beauté de notre village…
Soyons solidaires.

Broyeur à Végétaux
Et cuve d’arrosage
Toujours dans sa démarche écolo-
gique et économique, la commune 
a investi dans l’achat d’un broyeur 
à végétaux à 4 200 € et d’une cuve 
d’arrosage à 5 500 €.
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Environnement suite

A nos Amis les Chiens…
Merci de transmettre l’information à 
vos maîtres…
Nous vous invitons à faire vos besoins dans le lieu 
aménagé à cet effet… au fond du parking vers 
l’espace associatif, place Montvel. Sur la place du 
marché, vous trouverez des sacs prévus à cet effet.

Nous vous remercions d’avance de votre civilité 
qui évitera à tous ceux qui descendent de 
voiture, d’avoir les chaussures crottées !

… et les Chats
C’est devenu depuis plusieurs mois un 
problème récurrent sur la commune…
Je veux parler de la multitude  de chats  qui 
divaguent en quête de nourriture.

Dès qu’une chatte fait des petits, les propriétaires 
ne peuvent pas tous les garder et les laissent un 
peu faire leur vie ! Mais il y a aussi de nombreuses 
chattes  abandonnées, non stérilisées qui 
prolifèrent au grand dam de la municipalité et 
les chats non identifiés ne permettent pas de 
retrouver leurs propriétaires. Outre les difficultés 
de gestion du problème, cette situation génère 
des dépenses que la commune aimerait éviter. 

Il faut savoir qu’un chat sans puce ou tatouage 
ne doit absolument pas être vendu ni donné, 
une forte amende en cas d’entorse au règlement 
(suivant l’article L212-10 du code rural, modifié 
par la loi du 8 août 2016) peut être appliquée.

L’association « Les chouchous à 4 pattes » à Unieux 
nous aide si besoin est. Elle possède un site 
Internet que vous pouvez consulter facilement.

Ghislaine Cartier est à votre disposition, elle est 
prête, avec son association, à se déplacer et venir 
chercher les chats.

Cette association  lance un appel aux donateurs 
de croquettes, litière etc. et cherche aussi des 
familles d’accueil ou des parrains et marraines 
pour les nombreux chatons qui lui sont confiés.

Les membres de l’association sont aussi à la 
recherche d’un local et/ou d’un bureau.
Le rôle de parrain consiste à assumer les frais 
occasionnés par la prise en charge des animaux 
comme les vaccins et la pose de puce électronique 
par exemple.

Vous pouvez joindre cette association
au 06 59 84 64 83.

Collecte de Pneus
Une opération à renouveler.
Depuis longtemps les pneus usagés sont utilisés 
sur nos fermes pour lester les stocks d’ensilage, 
mais ils sont devenus encombrants car nous uti-
lisons des solutions plus pratiques aujourd’hui.

Grâce à St-Etienne Métropole et au Comité 
de Développement St-Bonnet/ St-Jean , nous 
venons d’organiser une collecte qui a permis la 
récupération de 41 tonnes de pneus soit 3 semi 
remorques de 90 m3 pour seulement 3 exploi-
tations.

J’espère que cette opération sera reconduite 
prochainement sur le secteur afin de satisfaire 
plus d’agriculteurs et ainsi rendre les abords de 
nos fermes plus agréables.

Pour le comité Berthet F
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Vaccination COVID
Lorsque la vaccination a été ouverte à 
la population de 75 ans et plus, et que 
l’autorisation en a été donnée pour les collectivités, 
la municipalité a fait le choix de prendre en charge 
les administrés qui le désiraient et s’est inscrite 
auprès de l’ARS.

Quelques élus et membres du CCAS ont contacté 
pas moins de 130 personnes et si beaucoup 
étaient vaccinées ou en attente de l’être, d’autres 
ne souhaitaient pas l’être, et c’est finalement 21 
personnes qui ont adhéré à ce programme.

Le 25 mars puis le 22 avril pour le rappel, un car 
de la société Sessiecq a été affrété pour l’occasion 
et est parti du gymnase à 16 h 15 au centre de 
vaccination d’Andrézieux-Bouthéon pour le vaccin 
Pfizer.
La vaccination, sur l’initiative du docteur référent, 
a pu se faire directement dans le car.

Cette façon de procéder a un double avantage : 
le car étant de 59 places, les 21 personnes ont 
pu respecter les distanciations et n’ont pas eu 
à se déplacer dans le centre où il y avait déjà 
de nombreuses personnes et les descentes et 
remontées du car, parfois pénibles, ont pu être 
évitées, Moins de 2 h plus tard, tout le monde 
a repris le chemin du retour sans aucun effet 
secondaire

Je tenais à remercier :
-Le CCAS qui a pris en charge le transport en car 
pour une valeur de 450 € pour les 2 aller/retour.

-Les élus et membres du CCAS pour leur aide dans 
l’élaboration du planning.

- Les cars Sessiecq pour nous avoir octroyé un car 
avec des tablettes, ce qui a permis aux médecin et 
infirmier(e) de travailler dans de bonnes conditions.

- Le personnel soignant qui a accepté de se 
déplacer dans le car pour les personnes à mobilité 
plus réduite.

-Sans oublier les patients qui ont joué le jeu et ont 
participé à la bonne ambiance qui a régné tout au 
long de ces après-midis.

- Enfin Marc Gardette, du CCAS, pour son 
implication dans la coordination des vaccinations.
Sans l’effort de chacun, cette vaccination n’aurait 
pas été une réussite comme ce fut le cas.
Portez-vous bien et protégez-vous.

Anne-Marie Merle.

       Don du Sang
             La prochaine collecte de sang
Pour pallier d’éventuelles restrictions sani-
taires, aura lieu au gymnase,

  Le 03 septembre 2021 de 16h à 19h  

Afin de limiter votre attente et de lisser les 
flux de donneurs, l’Établissement Français du 
Sang recommande les inscriptions sur le site 
“RESADON“ où vous réservez votre créneau 

horaire. Cela   permet aussi une meilleure 
organisation pour la collation offerte aux 
donneurs.

Pour mémoire, lors de la dernière collecte, le 
30 avril 2021, 76 personnes se sont présentées, 
dont 9 nouveaux donneurs, 73 prélèvements 
ont pu être réalisés.

Chaque don compte, l’EFS vous remercie
par avance de votre générosité.

Santé
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Bien sûr, il a fallu s’adapter… parfois ne pas ouvrir, 
parfois ouvrir seulement pour certains… mais nos 
objectifs sont restés les mêmes : faire vivre aux 
enfants un vrai temps de vacances dont ils sont ac-
teurs, en répondant à leurs rythmes, leurs besoins 
et en favorisant l’entraide et le partage.

L’équipe que les en-
fants connaissent bien 
maintenant a su pro-
poser des temps d’ani-
mation en réponse à 
leurs demandes : des 
balades à vélo entre 
copains, des batailles 
d’eau, des cabanes 
dans les bois…mais 

aussi des activités nouvelles autour de la mytholo-
gie, des chevaliers… et enfin des animations fortes 
comme la participation au projet Grimasque d’Alex 
Dinaut « je fais un dessin pour…. » à destination de 
nos aînés.

Le centre de loisirs fonctionne la première semaine 
des vacances de février, avril, octobre et 3 se-
maines en juillet (cette année), de 8h à 18h. Les ins-
criptions se font via le portail famille trois semaines 
avant le début de chaque période.

Contact et renseignements : Ludivine Masson
vacances@saint-maurice-en-gourgois.fr

07 87 48 89 52 

Jeunesse

Relais d’Assistantes Maternelles  
Le relais a pu reprendre ses activités

Le Centre de Loisirs se porte bien malgré la crise sanitaire!!! 

Depuis le 30 avril avec un protocole strict à respecter : 8 enfants maximum 
peuvent être accueillis avec leur nounou dans la salle communale, tous les 
vendredis de 10h à 12h.

Changement à partir du mois de juin : 
Amel est remplacée par Audrey.

Nous souhaiterions qu’à la rentrée 
davantage d’assistantes maternelles 
participent à ces temps collectifs 
qui permettent aux enfants et aux 
professionnels de se retrouver dans 
un espace de jeu adapté et de créer 
de nouveaux liens.

À La maison de Mélusine
Micro-crèche de Saint-Maurice-en-Gourgois,
Vendredi 2 juillet, les responsables avaient invité 
les parents des bambins à venir fêter les vacances. 
Les “anciens“ de la crèche étaient aussi conviés à ce 
moment festif. Les gâteaux et les boissons apportés 
par les parents furent bien appréciés. 

Florence avait organisé un atelier maquillage qui a eu beaucoup de succès auprès des petits.
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Jeunesse suite
Projet Musical de l’École
Les Marronniers
Le projet musical a été élaboré en collaboration avec les enseignants, le Syndicat Intercommunal de la 
Vallée de l’Ondaine (SIVO), les jeunesses musicales de France et la municipalité. Il se compose en 3 parties.

Projet Batucada avec Pierre-Jean Sabin
Cet intervenant musical a travaillé avec les enfants 
sur le rythme à l’aide d’objets de récupération. Il 
est intervenu plusieurs fois dans chaque classe.

La présentation du travail effectué s’est faite 
le 1er juillet, sous forme d’un défilé autour de 
l’école et d’un regroupement dans le pré à côté 
du gymnase, dans le respect des règles sanitaires.

Les parents étaient conviés à ce moment festif.

Un grand merci aux Jeunesses Musicales de France 
et au SIVO d’avoir choisi notre école communale 
pour ce beau projet et de l’avoir financé.

Merci aussi au Sou des écoles
pour sa participation financière à 

“Mon concert en classe“

Mon concert en classe
Toutes les classes de l’école élémentaire des Marronniers ont assisté                 
à un spectacle de chants par Florent Guillot.

Visite du luthier Elie Hoffmann
Tous les élèves ont pu assister à la fabrication d’un violon et à la présentation 
de divers instruments à cordes. Les plus grands ont pu essayer de jouer du 
violon.
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Le Sou des Écoles

L’année 2019-2020 pourtant bien 
commencée pour le sou des écoles, s’est arrêtée 
mi-mars comme pour tout un chacun mais 
quelques manifestations ont pu avoir lieu telles 
que : 

• La buvette au rallye des noix, avec un bénéfice 
d’environ 1000€. Un moment convivial où équipes, 
pilotes et co-pilotes se sont prêtés au jeu des 
autographes auprès des enfants venus nombreux 
ce jour là.
• La vente de sapins et de ballotins de chocolats 
à Noël et l’accueil du Père Noël, avec sa hotte de 
cadeaux : livres choisis par les enseignants et un 
goûter partagé en classe.
• Spectacle pour les enfants d’élémentaires et « 
le voyage de Léa » avec Gayton offert par Romain 
Lubière pour les enfants de maternelles ont 
clôturé l’année.
• Le 15 décembre, Jérôme Villeneuve, accompagné 
de ses musiciens, a interprété le répertoire 
de Jacques Brel dans l’ambiance conviviale et 
chaleureuse d’une salle comble.
Et puis la pandémie s’est installée et tout a été 
remis en cause avec l’annulation de nombreuses 
manifestations comme la marche de mars, la 
soirée familiale d’avril ou la kermesse de l’école.
En mai pourtant, grâce à l’aide de la municipalité, 
la vente de fleurs a pu se dérouler, apportant près 
de 2 200€ de bénéfice. Une vente de tous les 
records : 193 commandes, 4 701 plants, 80 sacs 
de terreau, 70h de préparation pour des livraisons 
par hameaux…

Nous avons attaqué l’année 2020-2021 avec 
optimisme. L’enveloppe de 15€ par enfant a 
été renouvelée et la vente de sapins maintenue 
avec 123 sapins commandés. Une animation 
KAPPLA choisie par les enseignants a remplacé le 
traditionnel spectacle de Noël. 
Aucun marché de Noël mais une mission confiée 
aux écoliers: dessiner des bonshommes pour les 
tout petits, et des instruments en clin d’œil à la 
Batucada aux primaires pour impressions sur 
torchons. C’est presque 600 torchons qui ont été 
commandés. De véritables chefs-d’œuvre glissé 
sous les sapins.

En février, nous avons participé au concours de 
mise à l’honneur des associations proposé par le 
Crédit Agricole. Grâce aux votes de tous, nous 
avons obtenu le 1er prix : une enveloppe de 700€ 
que nous avons décidé d’affecter à tous les enfants 
en offrant des jeux de cours qui seront remis à la 
rentrée à l’école. Des porteurs, des ballons et bien 
d’autres encore. 
Nouvelle annulation de la Rando en mars mais 
une belle surprise aux enfants à Pâques avec 

distribution de sachets de chocolats et une 13ème 
édition réussie encore une fois pour la vente de 
fleurs avec un bénéfice d’environ 2 300€. Nous 
avons à nouveau offert un goûter en dehors de 
l’école à l’ensemble des CM2 pour leur remettre 
leur dictionnaire. La kermesse, bien que sous le 
signe de la pluie, a vu arriver un très grand nombre 
d’enfants, venus jouer, passer un bon moment, et 
repartir avec l’habituelle pochette surprise. 

Nous avons terminé cette année scolaire par une 
nouveauté : une vente de colis de fournitures 
pour la rentrée scolaire en fonction des besoins 
énoncés par les enseignants, en partenariat avec 
la librairie Livresse de Saint-Bonnet le Château à 
laquelle nous avons joint une vente d’étiquettes 
personnalisées. Les parents ont très bien accueilli 
cette initiative.
 
Après la pause estivale, nous serons de retour dès 
septembre pour faire vivre à nouveau l’association 
pour nos bambins.

Nous remercions la mairie qui nous apporte 
tout son soutien dans chacune de nos actions 

ainsi que les parents, les enseignants, les 
commerçants, tous les bénévoles qui nous 

apportent leur aide, et les habitants de notre 
belle commune qui participent à nos différentes 

manifestations.
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Forum des Associations

Le Forum aura lieu
  Le dimanche 5 Septembre, de 9 h à 13h  
Une formule allégée sans démonstration sportive, 
sans  buvette ni restauration est retenue afin de 
respecter les directives gouvernementales.

Toutes les associations sportives et culturelles 
vous attendent nombreux afin de répondre à vos 
questions et prendre vos inscriptions. 

Un moment de détente et de partage, sous 
couvert du pass sanitaire obligatoire.

Une nouvelle version sera mise à l’essai 
Mais les conditions sanitaires en ont décidé autrement.
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Sportivement

St Mo Running Club 
Les entraînements ont repris 
Après cette période difficile c’est dans 
la joie et la bonne humeur que le St Mo 
Running Club a repris ses entraînements 
depuis début juin.

Ils ont lieu les mardis à 18h45, les 
vendredis à 18h30 et les dimanches 
à 9h. Départ du Gymnase. Tous les 
amoureux de la course à pied sont les 
bienvenus.
Contacts : Mr Legat 06 88 90 72 92

Football
Le nouveau club est officiellement né.  

Après un long et fastidieux processus, 
rendu encore plus ardu du fait de la pan-
démie, le nouveau club “Périgneux Saint 
Maurice Foot“  PSM FOOT est officielle-
ment né le 8 juin 2021. L’idée était déjà 
là depuis de nombreuses années avec la 
création du groupement des jeunes “Es-
poir Foot“.

Une nouvelle surface en synthétique à Saint-Maurice-en-Gour-
gois et l’amélioration du terrain de Périgneux, forage et arro-
sage suivi, devraient participer à cette nouvelle dynamique. 
Nous l’avons fait pour la génération à venir en espérant 
qu’elle reprendra le flambeau dans les prochaines saisons.

Merci à tous ceux qui se sont impliqués dans ce projet
et bienvenue à tous ceux, petits et grands,

qui viendront nous rejoindre.

Bernard Goudard président, René Faure secrétaire, Armand 
Biron trésorier, Gilles Manet vice-président, Bernard Perrin 
secrétaire adjoint et Marie-Claude Pinatel trésorière adjointe.

Judo
Dès septembre 2021
Le judo débutera sa quatrième saison 
à Saint-Maurice-En-Gourgois dès 
septembre 2021. 

Plusieurs cours adaptés en fonction de 
l’âge des pratiquants sont proposés. 
Les enfants sont de plus en plus 
nombreux chaque année et nous 
devrons peut-être ouvrir bientôt un 
cours supplémentaire, si les conditions 
sanitaires le permettent.

A bientôt sur les tapis. Florian

Yoseikan Budo
Et Self Defense  
Depuis 2019, Jérôme GATTE 
propose à Saint-Maurice-en-
Gourgois des cours de Yosei-
kan Budo pour les enfants 
de 8 à 13 ans. Ce sport est 
une synthèse de tous les arts 
martiaux existants : pieds/
poings/projection, sol et tra-
vail d’armes.

Jérôme est un professeur 
expérimenté, 2ème dan, qui 
entraîne depuis plusieurs 
années adultes et enfants à 
Montbrison et Saint-Marcellin-
en-Forez. Pour les personnes 
âgées de plus de 13 ans et les 
adultes, un entraînement de 
self défense est proposé.

Les cours ont lieu les mercredis à partir de 17h
Contacts : Jérôme 06 07 41 54 32
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A cette occasion, nous souhaitions fêter cette 
dixième édition en conséquence mais le contexte 
sanitaire ne nous a pas permis cette organisation.
Y aura-t-il le 03 octobre 2021 une situation sanitaire 
améliorée ? Y aura-t-il la possibilité 
de se retrouver tous ensembles, 
bénévoles, organisateurs et cou-
reurs lors du trail Gargomançois ? 
Au-tant de questions auxquelles 
nous, organisateurs, peinons au-
jourd’hui à obtenir des réponses.

Une fois de plus le contexte sani-
taire et son lot d’incertitudes et de 
contraintes nous pousse, avec un 
gros pincement au cœur à annuler l’organisation 
de la dixième édition du trail Gargomançois le 03 
octobre 2021.

Pour autant les membres de l’association Sport 
Nature Gargomançois (SNG) seront mobilisés le 
week-end du 2 et 3 octobre 2021 pour faire décou-
vrir les parcours balisés mis en place par la com-

mune de St Maurice-en-Gourgois.
Nous vous donnons également ren-
dez-vous le dimanche 02 octobre 
2022 pour fêter comme il se doit la 
dixième édition du trail Gargoman-
çois qui sera certainement marquée 
par de nombreuses surprises !
Les membres du SNG accueillent avec 
grand plaisir celles et ceux qui souhai-
teraient les rejoindre et participer à 
l’organisation du trail Gargomançois.

Pour tout renseignement concernant l’adhésion, 
vous pouvez contacter Franck Pellissier par mail à 
elisabethfranckpellissier @orange.fr

ACO Saint-Mau 
La saison 2020-2021 a été compliquée
pour le club, comme pour tous les autres.
En septembre, les athlètes étaient un peu moins 
nombreux qu’à l’accoutumée. Chacun attendant 
de voir comment évoluerait la situation.

Lorsque les entraînements du vendredi soir n’ont 
plus été possibles à cause du couvre-feu, mais 
le sport autorisé en extérieur pour les mineurs, 
le club a cherché des solutions. Les coaches ont 
répondu présents en majorité pour assurer les 
entraînements le samedi matin.

Le club de foot a été d’une grande aide en acceptant 
de prêter une partie de son terrain. Les catégories 
Baby, École d’athlé, et poussin s’entraînaient à 
Saint-Maurice, quand les plus grands, les Benjamins 
et les Minimes pratiquaient sur la piste de Firminy 
profitant ainsi de l’infrastructure.

Les trajets pouvaient se faire en navette. Les 
enfants comme les entraîneurs étaient ravis de 
pouvoir passer du temps ensemble. 

La journée parents-enfants n’a pas été proposée 
en raison de la situation sanitaire. Mais quelques 
actions ont été menées pour le plus grand plaisir 
des enfants comme des minis Kid’athlé qui ont 
permis aux athlètes de pratiquer en compétition, 
et de repartir avec récompenses et goûters. 

Malgré cette situation, plusieurs jeunes sont 
venus faire des essais en fin d’année et ont 
annoncé vouloir s’inscrire en septembre. Nous 
les accueillerons, ainsi que toutes les personnes 
intéressées avec joie.

Nous serons présents au forum, et auront le loisir 
de faire des démonstrations le matin, et l’après-
midi. Renseignements : stmauaco@gmail.com

Sport Nature Gargomançois 
Le Trail Gargomançois devait souffler ses 10 bougies le 04 octobre 2020.  

Sport suite

Labellisation Village Sport Nature
Ce projet est bien avancé, nous sommes opérationnels 
sur 250 kilomètres de parcours :  6 circuits de Trails et les 
9 de randonnée pédestre.
Un vestiaire avec douches et toilettes va bientôt voir le 
jour. Il sera doté également d’une piste de lavage pour les 
vélos. Cette installation en libre-service sera munie d’un 
digicode.
La cartographie pour la course d’orientation est à l’étude.
Le financement de ce projet est subventionné à 50% par 
le département.
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Les Amis de Château-Le-Bois
La cloche a sonné à Château-Le-Bois ! 

Club Détente
Malgré le COVID, le club a pu résister. 
Deux personnes nous ont quitté hélas. Nous re-
prenons doucement nos activités avec MASQUE 
et  GEL.

Nous essayons de programmer quelques sorties 
: petit resto ;  promenades à l’extérieur, suivant 
le souhait de nos adhérents, Les concours de 
coinches suivront, très appréciés de tous et très 
attendus.
Le RUMIKUB retrouve aussi ses joueuses achar-
nées.

Nous pensons aussi à Noël, un moment festif pour 
le club. Nous l’apprécierons doublement cette an-
née puisque, l’an dernier, nous n’avons pas pu le 
fêter ensemble hélas en raison de la pandémie !!
Que nous ne vivions plus jamais COVID !!!!

Afin d’apporter de nouvelles idées, nous vous invi-
tons à nous rejoindre, quel que soit votre âge, le 
MARDI de 14h à 18 h salle François Jourget, nous 
vous accueillerons avec plaisir.

Venez faire un ou deux essais, le café et 2 petits 
gâteaux vous seront offerts.

Détente 

Jeudi 24 juin,
jour de la Saint Jean-
Baptiste,
patron de la 
chapelle… 

L’organisation s’est 
faite à la hâte, on 
n’y croyait plus ! Malgré les 
contraintes sanitaires, les 
organisateurs ont réussi à 
réunir 80 personnes fidèles à 
la célébration de Saint Jean-
Baptiste, et c’est avec satisfaction 
qu’ils ont apprécié la présence 
de nouveaux participants.

Le soleil et la pluie ont joué à 
cache-cache toute la journée, 
mais nous ont tout de même 
permis de terminer par des 
échanges conviviaux autour d’un 
pot de l’amitié.

L’association des Amis de 
Château-Le-Bois remercie 
chaleureusement le Père Guy 
Vialla qui a célébré cette messe 
et contribué à la réussite de la 
Saint Jean.

Rendez vous pris pour l’an 
prochain dans une chapelle dont 
l’embellissement se poursuit 
avec la réfection de la toiture.

Un dernier mot pour rappeler le 
soutien financier des collectivités 
locales : commune de Saint-
Maurice-en-Gourgois et le 
Département de la Loire, pour la 
réalisation de ces travaux.
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Les Gabelous
La lourde porte en bois de 
la chapelle de Notre Dame 
des Anges vient de se re-
fermer. 

A l’intérieur, les cuivres, bou-
geoirs et calices, nettoyés soi-
gneusement, brillent de mille 
feux. Le chemin de croix, res-
tauré intégralement, a lui aussi 
retrouvé sa place tout comme 
les quatre statues. Le tout mis 
en valeur par un écrin rénové 
à l’identique. Deux statues, 
preuve s’il en est de leurs auras, 
ainsi que la cloche, ont suscité 
l’intérêt de la conservatrice des 
monuments historiques de la 
Région Auvergne Rhône Alpes... 

L’extérieur n’a pas été oublié 
non plus par l’association «Les 
Gabelous»: de la rénovation du 
toit en 2017 jusqu’à la restaura-
tion du clocher en passant par la 
plaque signalétique offerte par 

la mairie de Saint-Maurice-en-
Gourgois...

Que de travaux pour cette petit 
chapelle qui, dans un dossier de 
pré-inventaire établi en 1995, 
était référencée ainsi: « Une cha-
pelle figure à cet emplacement 
sur le cadastre de 1824. Elle est 
reconstruite en 1869 (date sur la 
clef d’arc de la porte), conser-
vant les montants de la porte, 
l’oculus et les appuis des fe-
nêtres ». Une grille en fer forgé, 
installée récemment devant la 
porte d’entrée permet de voir 
l’intérieur. 

Alors, certes, notre chapelle res-
tera toujours une petite chapelle 
mais elle tient une grande place 
dans le coeur des gens. L’asso-
ciation «Les Gabelous» étant 
reconnue d’utilité publique, 
chaque don permet une déduc-
tion fiscale de l’ordre de 66% 
de son montant sur l’impôt... De 
nombreuses personnes en ont 
déjà profité, alors pourquoi pas 
vous ?

Si vous êtes intéressés, vous 
pouvez adresser vos dons à :

184 chemin d’Hélène,
lieu dit Gabelon,

42240 St-Maurice-en-Gourgois. 

Et les projets pour 2021 ne 
manquent pas : fleurissement 
des extérieurs; inauguration de 
la chapelle si les conditions sani-
taires le permettent... 
Alors, si un jour, au gré d’une 

promenade, vous passez par 
le hameau de Gabelon, faites 
le détour par la chapelle Notre 
Dame des Anges. Son charme 
discret saura très certainement 
vous toucher, tout comme les 
sourires, en guise de remercie-
ments, que ne manqueront pas 
de vous adresser ceux qui ont 
donné leurs noms à la chapelle.

En attendant ce moment, 
quelques images symbolisant 
la seconde jeunesse de cette 

vieille dame... 
Lionel Mancier

Patrimoine
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Patrimoine

Au Fil des chemins 
Le petit patrimoine… 
Un témoignage fait revivre la mémoire d’un mode 
de vie, source d’un certain bonheur vécu tant dans 
l’effort que la gaité. C’est avec un vrai plaisir que 
Catherine F. se souvient du « temps du lavoir » à 
Chaizeneuve.

Retrouvons en sa compagnie le chemin de terre 
bordé d’un haut mur en pierres sèches jusqu’au 
site du lavoir qui reprend vit avec ses souvenirs : 

« Les sources alentours alimentaient d’eau vive 
en toutes saisons le lavoir ainsi que le puits et 
les abreuvoirs. Nous étions trois femmes agricul-
trices à nous rendre au lavoir et chacune avait un 
rôle bien précis pour l’entretenir. 

Il fallait le vider, le brosser, le remettre en eau, 
replacer la « bonde de bois » puis l’étancher avec 
de la terre et quelques fois déboucher la rigole 
d’arrivée d’eau.

On devait toujours faire attention aux serpents et 
aux nombreux lézards surtout avant la pluie, sans 
oublier les vaches qui venaient librement boire 
aux abreuvoirs.

Le lundi matin était 
notre jour de lessive.
On arrivait après la traite 
avec le linge trempé de 
la veille. Au lavoir je le 
frottais bien sur la pierre 
avec une brosse à laver 
chiendent, puis je le savonnais au 
savon de Marseille, agenouillée 
dans ce qu’on appelait « la caisse 
» où je mettais un vieil habit pour 
épargner mes genoux. On discutait des travaux 
des champs, des fenaisons, des récoltes de 
pommes de terre, de nos occupations…
On voyait les gens aller aux champs, on riait pour 
un rien, on ne chantait pas !
Le linge était tordu jusqu’à ce que l’eau devienne 
plus claire, puis on le savonnait avant de le 

mettre au pré. On le laissait plusieurs heures en 
allant l’arroser. Si le temps était calme il pouvait y 
rester toute la nuit.
Sur le site, le puits donnait une eau très froide, 
précieuse pour laver le beurre mais aussi, à 
l’occasion, pour boire le Pernod !
Je suis allée au lavoir jusque dans les années 
1970 voire un peu plus tard, puis est venu le 
temps de la machine à laver…. »
Catherine F. confie avec le sourire « aujourd’hui, 
j’y pense, j’aimerais bien y retourner ! ».

Le lavoir, petit patrimoine rural, symbolise en-
core la mémoire d’une époque de rencontres et 
d’échanges. Ce lieu de travail souvent éprouvant 
constituait aussi un espace précieux de liberté de 
paroles entre femmes.
Aujourd’hui les lavoirs de la commune, préservés 

pour la mémoire, sont Chaizeneuve et Cohérette  
qui se re-découvrent  au fil des chemins et celui du 
bourg situé  dans une rue du même nom.



21Bulletin municipal - St-Maurice En Gourgois - Septembre 2021

Culture

Depuis maintenant 3 ans, la 
Mairie de Saint-Maurice-en-
Gourgois adhère au Syndicat 
Intercommunal de la Vallée de 
l’Ondaine, SIVO, et à son Pôle 
Culture.

Ainsi nous avons pu participer 
à la saison culturelle de la Val-
lée de l’Ondaine, et bénéficier 
de prestations de qualité : un 
concert de Gospel, la venue de 
la troupe des Trompettes de 
Lyon.

Les spectacles, répertoriés dans 
le livret Coeur de Saison, ont 
obtenu un franc succès auprès 
du public  de Saint Maurice et 
des communes de la vallée, per-
mettant ainsi de faire connaitre 
notre commune.

La crise sanitaire ayant entraî-
né de nombreuses restrictions, 
le spectacle de 2019 « Malo 
chante Brassens » n’a pu avoir 
lieu. Il a été reporté plusieurs 
fois, mais la levée progressive 
des mesures sanitaires permet 
à nouveau un calendrier des di-
verses  festivités.

C’est finalement le samedi 4 
septembre que le spectacle a 
été présenté, à guichet fermé, 
au Foyer des Jeunes. 

Le SIVO reprend les program-
mations de Coeur de Saison 
à partir de septembre 2019 
jusqu’en janvier 2022. Divers 
spectacles seront proposés 
dans les communes adhérentes.

Le conseil syndical regroupant 
des maires de ces communes 
s’est réuni en juin 2021 pour ré-
fléchir à l’avenir de la culture au 
SIVO en 2022. 

SIVO 
Syndicat Intercommunal de la Vallée de l’Ondaine 
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Cérémonies

Commémorations
Du 19 mars et du 4 Juillet 
Si les commémorations de 2020 et début 2021 ont été célébrées 
en comité très restreint, celle de la bataille de Gland s’est 
déroulée dans une belle atmosphère.
En effet, la joie de se retrouver après cette période difficile, dû 
à la Covid19, n’a pas empêché un recueillement à la hauteur de 
cet événement tragique du 5 Juillet 1944.

Après l’hommage aux 7 résistants morts pour leur patrie, à la 
stèle de La Flachère et le témoignage rendu par Mr Gathelier, 
président du souvenir français, tout le monde s’est rendu au 
monument aux Morts de Gland.

Devant une assemblée nombreuse et la présence de nombreuses 
personnalités et représentant(es) du souvenir français, Monsieur 
le maire a rappelé le devoir de mémoire, afin de se souvenir 
des événements dramatiques de ce jour là, avec une pensée 
toute particulière aux familles à jamais meurtries dans leur chair 
: 3 maisons furent incendiées et 7 villageois massacrés par les 
nazis.

Il a remercié toutes les personnes présentes et s’est félicité 
de voir un jeune porte drapeau pour le souvenir français afin 
que chacun se souvienne. Le sénateur Bernard Fournier s’est 
associé à cette cérémonie d’hommage et de transmission aux 
jeunes générations.

Cette cérémonie fut d’autant plus émouvante que les divers 
hymnes furent joués par les musiciens de la fanfare du « Réveil 
Craponnais ». Ils nous ont fait le plaisir de revenir cette année 
avec 15 musiciens, et nous ont également accompagnés lors 
du traditionnel vin d’honneur, servi dans la cour de l’école 
maternelle, sous une pluie battante…

La Caserne des Pompiers 
Un nouveau chef de corps.
Passation de pouvoirs à la caserne des pompiers entre Rolland Mallard et Joël Maisonneuve.
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État Civil

09 Juillet 2020
SAMIOTAKIS Louka
La Goutte

16 Juillet 2020
ORELUT Tiago
Sabonnaire

1er Octobre 2020
SIVARD Mélina
Les jardins du Mezenc

5 Octobre 2020
MONTEIL Maëva
Pommerol

15 Octobre 2020
DAINOTTO Nino
Gabelon

30 Octobre 2020
SEUX Elenna
Allée de la croix

19 Novembre 2020
JOURJON Roméo
Antouilleux

26 Novembre 2020
RIGAUD Maureen
Morier

1er Janvier 2021
DENIS Zoé
Le Pinet

19 Février 2021
LACOUR Loan
Morier

11 Avril 2021
JOUVE-GRAND Kïarah
Allée du Bec Fin

19 Avril 2021
DAVID Gabriel
Le Teil

5 Mai 2021
DANTAND Gabriel
La Goutte

19 Mai 2021
GIDON Arthur
Gourgois

8 Juin 2021
JOUSSERAND Thyam
Allée du Clos Bernard

4 Juillet 2020
LA GRECA Marie-Charlotte
Y BERNARD Jérémy

Le Clos Pommerlet

11 Juillet 2020
BOURGES Morgane
Y BERGAMIN José

Sabonnaire

18 Juillet 2020
RILEY Joanne

Y CHAPELLE Nicolas
Lotissement du bourg

25 Juillet 2020
DEGACHES Morgane
Y RIVAT Rodrigue

Pommerlet

29 Août 2020
BOUTE Nathalie
Y LEGAT Lionel
Château le Bois

29 Août 2020
BEGON Anaïs

Y FAYOLLE-ESQUIS Forian
Chaizeneuve

19 Septembre 2020
MOULIN Marie

Y TEMBLAY Thomas
Vareilles

17 Avril 2021
KHARISMASARI 

Y FURNON Jean-Laurent
Chabannes

22 Mai 2021
SANFILIPPO Aurélie
Y JACQUEMIN Yoann

La Rivière

18 Juillet 2020
PERRIN Roger
= 76 ans
Saint André le Puy

1er Août 2020
DELEAGE veuve 
DAVAL Zoé
= 91 ans
Gabelon

22 Août 2020
BRZEZICKI Franck
= 47 ans
Aurec sur Loire

15 Septembre 2020
GUILLAUMOND 
Christian
= 52 ans
Rue centrale

26 Octobre 2020
GROOT épouse
HILHORST Johanna
= 79 ans
Allée du stade

18 Novembre 2020
FONTON veuve 
BONNET Jeanne
= 89 ans
Vareilles

21 Novembre 2020
BERAUD Emmanuel
= 51 ans
Château Le Bois

30 Novembre 2020 
GRANJON Jean
= 86 ans
Route de Rozier

2 Décembre 2020
VEYRARD veuve 
BOURGIER Marie
= 88 ans
Chemin de la barrière

27 Décembre 2020
CARREZ Alain
= 84 ans
Lot. la barrière

28 Décembre 2020 
GAUCHER veuve 
CORTIAL Marguerite
= 93 ans
St Paul en Cornillon
  
2 Janvier 2021 
ACHARD Florence
= 52 ans
Chemin de Montvel

Janvier 2021
VERTET épouse 
GLAS Christiane
= 69 ans
Gabelon

14 Février 2021
BRICAUD Michel
= 66 ans
Allée du Bec Fin

27 Février 2021 
FIALON Gérard 
= 73 ans 
Rue du réservoir

3 Mars 2021 
MEZIN Joannès 
= 89 ans 
Ecolèze

11 Avril 2021 
LYONNET veuve 
CESSIECQ Marinette 
= 91 ans 
St Bonnet le Chateau

24 Avril 2021 
PAILLON Roger 
= 93 ans 
Château Le Bois

28 Avril 2021 
GRANJON Roger 
= 83 ans 
Saint Etienne

17 Mai 2021 
SIMAND veuve 
GRANJON Christine  
= 88 ans 
Saint Jean Soleymieux

19 Mai 2021 
MALLON veuve 
FAURE Anna 
= 91 ans 
La Fouillouse

30 Mai 2021 
BONNEFOY veuve 
BOURGIER Adrienne 
= 93 ans 
St Just St Rambert

23 juin 2021
PERRIN Jean
= 87 ans
Le Teil

Naissances Bienvenue à tous.  

Décès Sincères condoléances.

Mariages Meilleurs voeux de bonheur.  



Les informations de ce bulletin municipal sont maintenant complétées par l’application ILLIWAP
que vous pouvez télécharger. Vous y trouverez toutes les infos sur les travaux, la circulation, etc... 

Présentation du week-end de la fête du 15 Août
Sur notre commune par ST-MAU EN FETE
Malheureusement, les restrictions et le Pass Sanitaire nous ont obligés à annuler ce programme
très alléchant.

Il sera, nous l’espérons, reporté à l’année prochaine…
Nous vous rappelons que nous avons besoin de bénévoles et d’un renouvellement du bureau.


